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Compte rendu du conseil d’administration (CA) régional n°12 
Mercredi 26 juin 2024 à 20h00 - distanciel 

  
 
 
Membres du CA présents : Gilbert Blouin Stéphane Dablin, Éliane Debusne, Joël Dugay, François Durand, Eric Feuillard, Denise 
Huet, Marie-Pierre Jacquemot, Michel Jomin, Loïc Le Baccon, Georges Le Pallec, David Lloancy, Eric Poulhe, Mathias Priami 
(C75), Sophie Royé 
Membres du CA excusés : Sandrine Arnal, Angela Bonnaud (C92), Isabelle Briois, David Cardinal (C93), Nadia Descot, Ganny 
Dinally (C77), Stéphane Drouet, Philippe Grippon, Florence Goret, Béatrice Lucet, Jean-François Mailler (C94), Romain Planchais, 
Francis Poulain, Claude Rose (C91), Marc Saliba, Hervé Zammit (C78) 
Membres invités Emmanuel Brugvin, Claire Moal, Eleni Tsioli Vassiliadis  
Membres invités excusés : Xavier Beuzeville, Sébastien Gaillard,  Matthieu Lauberton, Jérémy Soula 
Liste de diffusion : Membres du conseil d’administration, président.e.s de structures (membres affiliés et agréés), collaborateurs 
du Comité 
 
La séance a débuté à 20h00 

1. INFORMATIONS BEx Élu/Prof. Échéance 

1.1 Général    

1.1.1 Assemblée générale ordinaire régionale du 23 mars 2024 EPo EPo/ETV 23/03/24 
L’assemblée générale ordinaire du Comité s’est tenue, le samedi 23 mars 2024, à l’ESS’pace 
de Paris. La bonne participation a témoigné de l’intérêt des clubs à reconnaitre l’action du 
Comité et à s’impliquer dans la dynamique régionale. Le président de la Fédération, Jean 
Zoungrana, et la présidente du Comité régional olympique et sportif d'Île-de-France, Évelyne 
Ciriégi, étaient présents. 
Ce fut également l’occasion de distinguer des actions individuelles ou collectives en 2023 
correspondant aux trois orientations du projets de développement francilien : 
• Orientation 1 « Les activités à la pagaie pour toutes et pour tous » 

Béatrice Lucet (SNTM Saint-Maur), présidente du club, élue au conseil d’administration  
> Animations d’été à destination du grand public : accès à la pratique avec les Canoës de 
Saint-Maur, découverte guidée d’un sentier nautique, délivrance en 2023 de 1 135 
licences à la journée  

• Orientation 2 « Une filière sportive au service des champion.n.es de demain » 
Adélie Courrech du Pont (Red Star Club Champigny) 
> Championne de France U15 en K1D Descente et en C2D Slalom, liste Espoirs 2024 
Noa Nikiema-Schwartz (BAC Sèvres Issy) 
> Champion de France U15 en C1H Descente, liste Espoirs 2024 

• Orientation 3 « Une responsabilité sociétale sur le territoire » 
Eric Feuillard (Torcy Canoë Kayak), membre du conseil d’administration, président de la 
commission Loisirs Eau calme 
> Programme d’actions en eau calme développant les pratiques inclusives autour de 
thématiques variées : la santé (prévention de la blessure, risques de leptospirose, 
handicap), la pratique collective (kayak synchronisé, équipage), l’apprentissage (ateliers 
Pagaies Couleurs)  

    

1.1.2 Stade nautique Olympique d’Île-de-France EPo EPo/GVA 26/06/24 
La société délégataire, Vaires Torcy Loisirs, a recruté Audrey Prieto au poste de directrice 
institutionnelle de l’Île de loisirs. Elle a comme mission de coordonner le mouvement sportif et 
devrait remplacer le CREPS Île-de-France. 
Elle s’est principalement chargée de gérer en avril le passage de la commission de sécurité sur 
l’ensemble des espaces du stade nautique Olympique. 
    

1.1.3 Organisation du Comité pendant les Jeux olympiques et paralympiques  EPo EPo/GVA 26/06/24 
Le Comité est directement en relation avec Paris 2024 pour le sujet de la mise à disposition 
des espaces du Comité pendant la période des Jeux olympiques et paralympiques. Les élus se 
satisfont de la qualité des relations avec Cyril Nivel et Julien Gaspard, pour leur écoute, 
bienveillance et la recherche de compromis. 
La sortie du site est échelonnée en juin et juillet, et la réintégration des bureaux se fera au 
plus tard le 30 septembre 2024 
Les dates-clés sont les suivantes : 
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• 26 juin : mise à disposition partielle du hangar nautique. Le comité conserve la mezzanine 
et l’atelier pour stocker du matériel à sa convenance. Une partie du matériel nautique est 
chargée sur les remorques garées à l’intérieur de l’enceinte olympique. Le service 
Logistique sera fermé du 26 juin au 8 octobre 2024 car il ne pourra accéder à ses 
ressources. 

• 26 juin 2024 : mise à disposition de la salle de réunion avec tout ou partie du mobilier. 
• 12 juillet 2024 : mise à disposition de l’espace de travail partagé et du bureau des 

conseillers techniques sportifs avec tout ou partie du mobilier. Le Comité conserve le local 
de stockage en laissent un accès libre au tableau électrique, comme l’a notifié le rapport de 
la commission de sécurité. 

• 30 septembre 2024 : réintégration, au plus tard, des locaux du Comité. 

Du 12 juillet au 30 septembre 2024, les membres salariés du Comité seront en congés ou en 
télétravail. 
Camille Hurez a été mis à la disposition de Paris 2024 du 3 juin 2024 au 14 août 2024. Elle 
a été affectée sur le stade nautique Olympique d’Île-de-France à Vaires-sur-Marne. 
La FFCK a mobilisé les deux conseillers sportifs à 100% sur des missions nationales fédérales 
pendant la période des Jeux. Leur réintégration au Comité dans les conditions normales n’a 
pas été clarifiée à ce jour. 
    

1.1.4 Conseil d'administration du 22 octobre 2024 GLP GLP/ETV 22/10/24 
En vue de l’assemblée générale élective du 16 novembre 2024, le conseil d’administration 
doit se réunir pour élire les membres de la commission de surveillance électorale, chargée de 
vérifier la recevabilité des candidatures et le bon déroulement des élections. Lors de sa réunion 
du 14 mai 2024, le BEx a fixé la date de réunion du conseil d’administration le mardi 22 
octobre 2024 à 20h00, en distanciel.  
    

1.1.5 Appel à candidatures pour la commission de surveillance électorale régionale  GLP GLP/ETV 30/06/24 
Un appel à candidatures pour la commission de surveillance électorale sera lancé par courriel 
à l’issu de ce conseil d’administration. Le formulaire de candidature sera envoyé à l’ensemble 
des structures franciliennes avec, en copie, les membres du conseil d’administration. Pour 
rappel, la commission se compose de 4 membres licenciés et franciliens dont un ou une 
président·e élu.e par le conseil d’administration. Les membres de la commission ne peuvent 
être candidats.es aux instances dirigeantes du Comité régional ni à celles des organismes 
déconcentrés. En anticipation, les membres sortants ont été contactés pour savoir s’ils seraient 
candidats. Les membres du conseil d’administration sont invités à soutenir la recherche de 
candidats en assurant une diffusion plus large auprès de leurs structures et leurs réseaux 
d’adhérents. 
    

1.1.6 Appel à candidatures pour les instances dirigeantes du Comité  GLP GLP/ETV 28/10/24 
Un appel à candidatures pour les instances dirigeantes du Comité sera lancé par courriel aux 
membres du conseil d’administration et à l’ensemble des structures franciliennes en juillet 
2024. L’information sera également diffusée sur le site internet et les réseaux sociaux du 
Comité. Le formulaire de candidature sera également téléchargeable sur le site du Comité. La 
limite de réception des candidatures est fixée le lundi 28 octobre 2024. 
    

1.1.7 Modification des statuts et du règlement intérieur du Comité GLP GLP/ETV 26/06/24 
En vue de l’assemblée générale élective du 16 novembre 2024, des ajustements doivent être 
apportés aux statuts et règlement intérieur du Comité, afin de préciser notamment le mode 
d’élection du conseil d’administration conformément aux statuts-types proposés par la 
Fédération (article S.2.5.3), ainsi que d’instituer la conférence territoriale des sports de pagaie 
en tant que commission statutaire (article S.2.6). Ainsi, une assemblée générale extraordinaire 
doit se tenir avant l’assemblée générale élective pour valider les modifications.  
    

1.1.8 Assemblée générale élective du 16 novembre 2024 GLP GLP/ETV 26/06/24 
Pour des raisons organisationnelles, l’assemblée générale élective du 16 novembre 2024 sera 
organisée en distanciel, avec un vote électronique secret. Les modalités de participation et de 
vote seront communiquées aux structures franciliennes au minimum 15 jours avant la date de 
la réunion. 
    

1.2 Services    

1.2.1 8e édition de la Semaine olympique et paralympique (SOP) le mercredi 3 avril 2024 sur le 
stade nautique Olympique d’Île-de-France 

EPo EPo/EBr 06/04/24 

Dans le cadre de la 8e SOP, la Région Île-de-France a organisé, avec le concours de Publicis, 
un grand événement sur le stade nautique Olympique d’Île-de-France rassemblant près d’un 
millier d'écoliers, de collégiens et de lycéens franciliens qui ont pu s’initier à plusieurs 
disciplines olympiques et paralympiques.  
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Un temps institutionnel s’est tenu le matin en présence de nombreuses personnalités dont la 
présidente de la Région, Valérie Pécresse, son vice-président Patrick Karam, David Lappartient, 
président du Comité national olympique et sportif français, Tony Estanguet, président du 
Comité d’organisation des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, Christian 
Vandenberghe, président de la Fédération française d'aviron, Jean Zoungrana, président de la 
Fédération française de canoë-kayak. 
Eric Poulhe a pu évoquer des sujets d’actualité avec différents acteurs du territoire notamment 
les représentants de la Région, le président de Vaires Torcy Loisirs, la déléguée régionale 
d’EDF, les élus locaux. 
Le Comité était en soutien de l’UNSS qui a construit et organisé le programme des activités 
sportives. Compte tenu des conditions climatiques, les activités en eau calme sur le lac ont été 
annulées mais les sessions de raft, très prisées et mises en avant par la Région, ont été 
maintenues sur le stade d’eau vive avec la participation d’un barreur de prestige, Tony 
Estanguet. 
    

1.2.2 Nautisme en Île-de-France EPo EPo 13/06/24 
Accueillie par Michel Jomin, l’assemblée générale de Nautisme en Île-de-France, dont Eric 
Poulhe est le président, s’est tenue 13 juin 2024 au siège du Comité régional olympique du 
sport d’Île-de-France à Gentilly. Arrivé dans la structure le 16 avril, à la suite au départ de 
François Fauvel le 19 avril, Cédric Mahieux, organisait sa première assemblée. 
Eric Poulhe a rappelé les difficultés rencontrées en 2023 consécutives au départ de Yoan 
Picard, qui ont été toutefois surmontées. Nautisme est désormais un acteur reconnu en Île-de-
France par les institutionnels et le mouvement sportif. La certification Qualiopi a été 
renouvelée.  
La priorité de fin d’année sera de consolider l’activité de formation. À ce titre, la campagne de 
promotion de la session d’octobre du BPJEPS Canoë-Kayak a été lancée. L’ensemble des 
structures franciliennes ont été adressées pour relayer l’information à des candidats potentiels 
ou pour accueillir un alternant en son sein. Il ne faut pas hésiter à contacter l’équipe de 
Nautisme en Île-de-France pour toute question ou demande de renseignements : 
contact@sports-nautiques.fr ou + 33 6 61 99 01 36. 
    

1.2.3 Centre de ressources, d’expertise et de performance sportives (CREPS) d’Île-de-France EPo EPo 26/06/24 
À l’invitation de la présidente de la Région Île-de-France, Valérie Pécresse, et du président du 
conseil d’administration du CREPS, Pascal Grizot, Eric Poulhe était présent à l’inauguration du 
CREPS Île-de-France, le 11 juin à Chatenay-Malabry. Il a pu échanger avec des membres de la 
direction des sports de la Région et le vice-président, Patrick Karam, le directeur du CREPS 
Michel Godard, la directrice régionale académique à la jeunesse, à l'engagement et aux sports, 
Cécile Nicol. 
    

1.2.4 Chambre de commerce et d’industrie de Seine-et-Marne (CCI 77)    
Conférence, « Pagayons ensemble vers l’excellence : un voyage au cœur des valeurs olympiques 
et entrepreneuriales » 
Coorganisée par le Comité et la CCI 77, la conférence s’est tenue le jeudi 7 mars 2024 au 
siège à Serris. Les 70 participants ont écouté les témoignages fascinants de Sandra Forgues, 
champion olympique en canoë slalom à Atlanta en 1996 sous l’identité de Wilfrid Forgues, et 
de l’entrepreneur social Jean-Louis Ribes.  
Ce fut également l’opportunité, pour le Comité, de présenter l’offre du Cercle des partenaires 
franciliens Paris 2024, qui a été bien accueillie. 
À l’occasion du cocktail, puis sur les réseaux sociaux, les participants et les dirigeants de la 
CCI 77 ont salué la qualité de la conférence. Eric Poulhe et le président de la CCI, Jean-Charles 
Herrenschmidt, ont confirmé leur désir de renforcer leur collaboration en actant le principe 
d’accueillir, à la CCI, l’exposition retraçant l’histoire du canoë et kayak aux Jeux depuis 1924.  

EPo EPo/ETV 07/03/24 

Cercle des Partenaires de la CCI 77 
Eric Poulhe était convié le 24 mai 2024 à la deuxième édition du Cercle des Partenaires de la 
CCI 77 qui clôturait la journée du salon Remoove 2024 qui avait pour thème « Demain, la 
mobilité décarbonée ». Jean-Charles Herrenschmidt, a particulièrement valorisé le Comité en 
louant la qualité des relations entre les deux structures, avec l’organisation du Challenge CCI, 
en juin 2023 sur le site olympique, et la conférence du 7 mars dernier, dont l’intervention de 
Sandra Forgues a beaucoup marqué les esprits.  
Eric Poulhe a pu échanger avec les acteurs de l’entreprise lors du cocktail et poursuivre les 
échanges avec certains d’entre eux le dimanche au Grand Parquet de Fontainebleau où Jean-
Charles l’avait convié. 

EPo EPo 24/05/24 

Exposition « Canoë Kayak aux Jeux 1924-2024 » à la CCI 77 
L’Amicale des Internationaux français du canoë et kayak (AIFCK) réalise pour le compte de la 
FFCK l’exposition « Le canoë et kayak aux Jeux 1924-2024, dans l’intimité des équipes de 
France ». Elle présente l’histoire du canotage, l’introduction de canoë en sport de 
démonstration à Paris 1924, les 31 équipes olympiques, les médaillés olympiques. 

EPo EPo/ETV 01/07/24 

mailto:contact@sports-nautiques.fr
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Le Comité contribue au projet et a obtenu une subvention de 15 000 € octroyée par la Région 
Île-de-France. Par ailleurs, Paris 2024 a attribué au Comité le label « Olympiade culturelle ».  
L’exposition sera inaugurée au Club 2024 Family Zone à Torcy le 26 juillet. Déclinable hors-
les-murs, en Île-de-France, elle sera installée au siège de la CCI 77 du 1er juillet au 30 
septembre 2024. La présentation et le vernissage de l’exposition se tiendra le lundi 1er juillet 
2024 avec l’intervention de deux commissaires de l’exposition, Hervé Madoré et Patrice de 
Ravel, et de la présidente de l’Amicale des Internationaux français du canoë et kayak (AIFCK), 
par ailleurs participante à l’édition Munich 1972. L’ensemble de la famille francilienne des 
sports de pagaie a été invitée. 
    

1.2.5 Le Cercle des partenaires franciliens Paris 2024 EPo EPo/ETV 26/06/24 
Le Comité a souhaité créer et animer un Cercle des partenaires franciliens à l’occasion des Jeux 
Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Malgré le soutien de la CCI 77 et plusieurs prises 
de contacts avec des entreprises, seule l’entreprise ETS Drouet a confirmé son adhésion au 
programme Gold en signant une convention de mécénat, lui permettant de bénéficier d’un 
programme personnalisé intégrant :  
• La découverte d’un sentier nautique opéré par la SNTM Saint-Maur sur la Marne ;  
• Des invitations aux Jeux pour 4 personnes, aux phases finales de Kayak Cross et de 

Paracanoë, avec l’accès au Club 2024 Family Zone à Torcy.  
• La participation à la TraverSeine dans un C9 de l’entreprise ; 
• La visite du stade olympique et la rencontre avec des athlètes de l’équipe de France ; 
Les actions engagées avec la CCI 77 et la mise en œuvre de ce dispositif s’inscrivent dans la 
dynamique du Comité de développer les relations et de potentiels partenariats avec les 
entreprises. 
    

1.3 Développement    

1.3.1 Projets Sportifs Fédéraux (PSF) 2024 EPo EPo/CHu 22/05/24 
La conférence territoriale du PSF 2024 s’est tenue le 22 mai en présentiel au Lycée Carcado 
Saisseval à Paris en présence, à distance, du président fédéral, Jean Zoungrana, et du directeur 
technique national, Ludovic Royé. Six présidents de comités départementaux, ou leurs 
représentants, participaient, dont cinq sur site.  
Les membres de la conférence ont arbitré à l’unanimité les enveloppes territoriales des comités 
départementaux et des clubs. Les demandes déposées au titre de l’enveloppe nationale sont 
instruites exclusivement par la Fédération.  
Les représentants régionaux ont fait part au président fédéral de leur inquiétude face à la 
multiplication des dispositifs de l’Agence nationale du sport (ANS) et le durcissement des 
règles imposées. Ils observent un désengagement de l’État qui se répercute sur le mouvement 
sportif sans contreparties financières ou humaines.  
L’ensemble des données ont été saisies sur la plateforme Osiris, et le compte-rendu transmis 
à la Fédération le 24 mai. Il a été signé par les deux parties.  
La FFCK a indiqué au Comité qu’il communiquerait le montant des enveloppes territoriales 
franciliennes et l’ensemble des informations des enveloppes nationales quand l’ANS aura fait 
son retour. 
    

1.4 Activités    

1.4.1 Résultats sportifs internationaux EPo EPo 26/06/24 
Sprint 
• Tournoi de qualification olympique (TQO), Szeged (Hongrie), 08-09/05/24 

- Guillaume Burger (Athletic Club Boulogne-Billancourt)  
K2H-500 : 5e avec Maxime Beaumont (non sélectionné aux Jeux olympiques) 

• Coupe du Monde, Szeged à Szeged (Hongrie), 10-12/05/24 

- Guillaume Burger (Athletic Club Boulogne-Billancourt)  
K2H-500 : 3e en finale C avec Maxime Beaumont 
K1H-1000 : 9e en finale D  

Paracanoë 
• Championnat du Monde, Szeged (Hongrie), 09-11/05/24 

- Nélia Barbosa (Red Star Club Champigny)   
KL3D-200 : médaille de bronze 

• Championnat d’Europe, Szeged (Hongrie), 13-16/06/24 

- Nélia Barbosa (Red Star Club Champigny)   
KL3D-200 : médaille de d’argent  

Slalom 
• Championnat d’Europe, Ljubljana (Slovénie), 16-19/05/24 

- Vincent Delahaye (Torcy Canoë Kayak)  
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Kayak Slalom hommes : 46e (individuel) et médaille de bronze (équipe) 
• Coupe du Monde 1, Augsbourg (Allemagne), 30/05-02/06/24 

- Vincent Delahaye (Torcy Canoë Kayak) 
Kayak Slalom hommes : 14e 

- Mathurin Madoré (Red Star Club Champigny) 
Kayak Cross hommes : médaille d’or 

• Coupe du Monde 2, Prague (Tchéquie), 06-09/06/24 

- Vincent Delahaye (Torcy Canoë Kayak) 
Kayak Slalom hommes : 27e  

- Mathurin Madoré (Red Star Club Champigny) 
Kayak Cross hommes (TQO) : 4e (non sélectionné aux Jeux olympiques) 

• Coupe du Monde 3, Cracovie (Pologne), 13-16/06/24 

- Vincent Delahaye (Torcy Canoë Kayak) 
Kayak Slalom hommes : 20e 

- Mathurin Madoré (Red Star Club Champigny) 
Kayak Cross hommes : médaille de bronze  

Descente 
• Coupe du Monde 1 et 2, Veles (République de Macédoine du Nord), 14-16/06/24 

- Jean Chevallier (Joinville Eau Vive) avec Raphaël Quenault 
C2H Sprint : médaille d’argent 
C2H Classique : médaille d’or  

• Coupe du Monde 3 et 4, Mezzana (Italie), 20-22/06/24 

- Augustin Reboul (Joinville Eau Vive) 
K1H Sprint : médaille de bronze 
K1H Classique : médaille d’or 

Marathon 
• Coupe du Monde, Brandenbourg (Luxembourg), 01-02/06/24 

- Ana-Lucia Nowakowski (Association nautique de Fontainebleau Avon CK) 
U18 3400 m : 14e  
U18 19000 m : 17e 

Kayak polo 
• Coupe d’Europe Senior/U23, Saint-Omer (France), 21-23/06/24 

- Houssem-Eddine Boudellal (AS Corbeil-Essonnes Canoë Kayak)  
Senior : 5e  

    

1.4.2 Coupe de France de slalom Nationale 1, du 30 mars au 1er avril 2024 FDu FDu 
EBr/CMo 

01/04/24 
En partenariat avec la Fédération, l’implication de la commission Slalom et de nombreux 
bénévoles de clubs franciliens, le Comité a organisé, du 30 mars au 1er avril 2024, sur la rivière 
du stade nautique Olympique d’Île-de-France, une compétition de Kayak Cross et deux 
manches de coupe de France de slalom Nationale 1, avec des contraintes et des enjeux majeurs 
pour le haut niveau fédéral. En effet, ces trois courses servaient de temps d'identification 
national (TIN) pour constituer les équipes de France de Kayak Cross et de slalom pour le 1er 
bloc de compétitions internationales : le championnat d’Europe, trois coupes du Monde, et le 
tournoi de qualification olympique (TQO) en Kayak Cross.  
Malgré les difficultés à mobiliser des bénévoles durant ce long week-end de Pâques, la 
manifestation a été saluée comme une réussite, notamment par le directeur de la performance, 
Rémi Gaspard. Il a pu expérimenter de nouveaux dispositifs vidéo et tester la mise en œuvre 
d’un temps d’identification sur une compétition du calendrier national. 
Le élus du bureau remercient tous les bénévoles et les conseillers techniques qui sont 
intervenus dans l’organisation durant le weekend. Il faudra néanmoins effectuer un bilan de 
l’organisation, notamment sur la prise en compte d’exigences fédérales élevées qui a fortement 
contraint le Comité. 
    

1.4.3 Règles d’organisation des manifestations sportives régionales FDu FDu/EBr/ 
CMo 

26/06/24 
Une réflexion de fond est engagée sur les règles d’organisation et de cautionnement par le 
Comité des manifestations sportives organisées sur le territoire francilien, toutes disciplines 
confondues. Elles devront prendre en compte les moyens mis à disposition par les parties 
prenantes, logistiques ou humains, et préciser les principes de flux financiers comme ceux des 
frais d'inscriptions. Une solution de moyens de paiement en ligne a également été identifiée.  
Deux réunions de réflexion et d’avancement, animées par Claire Moal et François Durand ont 
eu lieu en visioconférence le 29 avril et 28 mai.  
Les président.es des commissions présent.es ont partagé leurs spécificités et usages et ainsi 
contribué à la mise en œuvre d'un projet de cahier des charges organisationnel et financier 
des activités et manifestations régionales. 
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2. DÉCISIONS BEx Élu/Prof. Échéance 

2.1 Général    

2.1.1 Compte rendu du conseil d'administration du 28 février 2024 GLP GLP/ETV 26/06/24 
Cf Annexe 1 
Le compte rendu ne fait mention d’aucune remarque de la part des élu.es du conseil 
d’administration. Il est soumis à son approbation. 

Décision   Approbation à l’unanimité.    
    

2.1.2 Assemblée générale extraordinaire de septembre 2024 GLP GLP/ETV 24/09/24 
Une assemblée générale extraordinaire doit se tenir avant l’assemblée générale élective pour 
valider les modifications des statuts et du règlement intérieur du Comité. La date du 24 
septembre 2024 est proposée aux élu.es du conseil d’administration, à 20h, en distanciel. 

Décision   Approbation à l’unanimité.    
    

2.2 Services    

2.3 Développement    

2.4 Activités    

 

3. ÉTUDE BEx Élu/Prof. Échéance 

3.1 Général    

3.2 Services    

3.3 Développement    

3.4 Activités    

 

4. QUESTIONS DIVERSES BEx Élu/Prof. Échéance 

La séance s’est terminée à 21h30   

 
Annexes 
Annexe 1 :   Compte rendu du conseil d’administration du 28 février 2024 
    

 Georges Le Pallec, 
Secrétaire Général 

 Eric Poulhe, 
Président 
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